

・学びの教室からのメッセージ

みなさん、お元気ですか。みなさんと会える日が、だんだんと近づいてきていてうれしいです。みなさんも、きっと楽しみにしていることでしょう。学校で楽しく過ごすためには、やはり、健康で元気なことがとても大切です。これまでと同じように、手あらいやうがいなどをしっかりおこなっていきましょう。最近、とても暑い日があったかと思うと、強い雨が降ったり、寒いと感じたりする日もありました。天気が変わりやすくなると、体調もくずしやすくなりますね。毎日しっかり睡眠をとって、体を休めることも、元気のもとになると思います。

学びの教室 担任 高橋 典子

わたしの苦手な食べものは、ミョウガです。でも、最近、冷たいゴマだれうどんと一緒に食べるとおいしいことに気づきました。苦手なものでも調理法や食べ方を変えると好きになることができ、うれしくなりました。みなさんも今は苦手だなど思っていることも、やってみたらできるようになったり、好きになったりすることがあるかもしれません。

毎朝、学校へ来るときに「茗荷谷（みょうがだに）」の駅から来ます。苦手なミョウガを好きになったように、茗荷谷から通う小日向台町小学校も大好きになれるといいなと思います。

学びの教室 担任 房田 志保

先週は、担任の先生のお手伝いで、みんな先週は、担任の先生のお手伝いで、みんなのオンラインホームルームの様子を見ていました。背景を変えたり反応マークを使ったりする人もいれば、自分で背景を作っている人もいました。

『こんなにZOOMを使いこなせるなんて…！』

時代の流れを感じました。今、学校に行けないのが不思議なことのように、何十年後は当たり前のことになるかもしれません。『今できること』の大切さを感じて、来週から始まる学校生活、思い切り楽しんでほしいです。

先生も、皆さんに会えるのが楽しみです！元気いっぱいでお会いしましょう！

学びの教室 担任 山田 晶子